CLIMATIZADOR AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM MADERA Disfruta de una agradable temperatura en tu hogar









Función difusión aromas:

Gracias al difusor de aromas crearemos un ambiente agradable y perfumado en la habitación en la que dispongamos el climatizador. Diga adiós a los malos olores y agrade a sus amigos v visitas usando esta función.





Repelente de mosquitos:

Mediante una pastilla tipo "fogo" podremos relajarnos y olvidarnos de la terrible molestia que suponen estos insectos (sobre todo en los meses de verano). Se acabó tener que instalar medidas antimosquitos en su hogar; aquí está la solución definitiva.

CLIMATIZADOR AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM MADERA

PURIFIQUE EL AMBIENTE DE SU HOGAR

apretando solo un botón la función ionizador elimina bacterias y microorganismos





Ahorre hasta un 80 % con respecto a un aire



COLD EFFECT & HUMIDIFIER AIRCOOLER ION PROTEC



Su mando a distancia nos permitirá disfrutar sin tener que levantarnos de muchas de sus funciones.



La función de efecto llama

puede ser utilizada con o sin función de calor, para poder ser usada solamente como elemento decorativo. Esta función hará que su hogar parezca un lugar más cálido y acogedor, aportando un toque de frescura y exquisitez estética con el que poder deleitar a todas sus visitas.







DR. BELTRÁN:

"A todos nos fascina la idea de llegar a casa tras un duro día de trabajo y disfrutar de nuestro hogar de la mejor forma posible. Lo que ocurre es que a veces, el clima y otros factores externos, hacen imposible que podamos relajarnos y sentirnos plenamente cómodos.

Ante este problema, LUFTHOUS se puso manos a la obra y comenzó a investigar la forma de elaborar y lanzar al mercado un climatizador eficiente que rompiera los esquemas y convicciones técnicas ideadas hasta la fecha, suponiendo una revolución total en esta gama de productos.

Sus múltiples funciones lo convierten en un aparato versátil y único, ideado para adaptarse perfectamente a sus necesidades, pudiendo incluso programarlo y obtener la temperatura que necesita a cada momento.

Además, cabe destacar su función ionizador; totalmente recomendable para personas con asma, alergias y otras dolencias respiratorias. Gracias al uso de iones negativos el ACONDICIONADOR AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM MADERA mantendrá el aire de su casa limpio y saludable por más tiempo.

LUFTHOUS lo ha vuelto a conseguir. Disfrute en su casa de este y otros muchos artículos ideados para hacerle la vida más fácil. Gracias por su confianza."



Lufthous es una marca que destaca por su gran versatilidad y visión de futuro de cara a los productos que desarrolla, especialmente cuando se trata de elementos ideados para el ámbito doméstico. EL AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM está diseñado para mejorar el ambiente de su hogar. Las características que presenta son totalmente exclusivas e innovadoras, y su lanzamiento supone una amplia revolución en nuestra gama de productos. Usted podrá desplazarlo a cualquier habitación y disfrutar de todas sus funciones de forma sencilla y cómoda.

Un 6 en 1 ideal para usted y su familia:

Calefacción - Ventilador - Ionizador - Humidificador - FUNCIÓN Antimosquitos -Difusor de aromas

Con su doble función de frío (80 W) /calor (1.000 W – 2.000 W) obtendrás la temperatura adecuada, tanto en invierno como

Una de las ventajas de las que disponemos al usar ION PROTEC LH SLIM es que podemos programarlo según nos interese, por lo que ahorraremos energía y reduciremos costes en nuestra factura. Como ya mencionamos antes, este climatizador es ligero y portátil. Podrá disponer de él en la zona de la casa que le convenga en cada momento.

Conseguirás de manera natural el ambiente perfecto, ya que funciona solo con agua o hielo. Simplemente llena el depósito y disfruta de una temperatura ideal en pocos segundos.

LA IMPORTANCIA DE LA FUNCIÓN IONIZADOR

La función ionizador es una de las mayores novedades que presenta el producto; AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM utiliza y crea iones negativos usando la electricidad para eliminar partículas microscópicas del aire, convirtiendo el ambiente que le rodea en un lugar más limpio y saludable. Por ello su uso, se recomienda especialmente para personas con asma, alergias y otras dolencias respiratorias.

Estos iones son liberados al aire dónde atraen a las partículas con carga positiva (como pueden ser el polvo, las bacterias, el polen y otros muchos alérgenos y sustancias que pueden estar suspendidas en el aire).

Cabe destacar que los beneficios que aporta esta función son aptos para usted y toda su familia, no emitiendo ningún tipo de contaminación ni elementos nocivos.









CLIMATIZADOR AIRCOOLER ION PROTEC LH SLIM MADERA







